

# *Salud del papa Francisco se mantiene estable con pronóstico reservado*

---



Foto: PL

La Habana, 6 de mar (RHC) La salud del papa Francisco se mantiene hoy estable, luego de una noche sin novedades durante la cual se le reanudó la ventilación mecánica, aunque el pronóstico sobre su recuperación es aún reservado.

En un boletín emitido la víspera, al finalizar la tarde, la oficina de prensa de la Santa Sede indicó que durante esa jornada el Sumo Pontífice siguió en reposo y cumplió su tratamiento médico, con oxigenoterapia de alto flujo, sin presentar episodios de insuficiencia respiratoria.

Se le aplicó fisioterapia respiratoria además de terapia motora activa al Obispo de Roma, quien se dedicó a algunas actividades, incluida su habitual llamada al padre Gabriel Romanelli, párroco de la iglesia de la Sagrada Familia, ubicada en Gaza, la cual viene realizando desde el inicio de los ataques de Israel contra la Franja.

Francisco participó el miércoles 5 de marzo, primer día de la Cuaresma cristiana, en el rito de la bendición de las Sagradas Cenizas, desde su habitación en el piso 10 del Policlínico Gemelli, donde fue ingresado el pasado 14 de febrero debido a una neumonía bilateral.

La pasada noche se le aplicó ventilación mecánica no invasiva y “transcurrió tranquilamente”, según informó en su parte de esta mañana la oficina noticiosa vaticana.

Un reporte divulgado en el sitio digital del diario Vatican News, apuntó que el Santo Padre “colabora con las terapias y su ánimo se mantiene bueno”.

“Los médicos destacaron la ausencia de crisis en los últimos dos días”, pero “considerando la complejidad del cuadro clínico, mantuvieron el pronóstico reservado”, señaló esa fuente. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/378121-salud-del-papa-francisco-se-mantiene-estable-con-pronostico-reservado>



**Radio Habana Cuba**